

RODRIGUEZ DE ALVEAR, MARIA DE LOURDES

“Significado histórico-jurídico del Tratado de Guayaquil (Septiembre 22 de 1829)”

Edición “El Sol”

Lugar Guayaquil, Ecuador

Fecha 7 julio 1981

Contenido: “El Centro de Investigación y Cultura del Banco Central del Ecuador, Sucursal Mayor de Guayaquil, se complace en dar a publicidad el trabajo titulado ‘Significado histórico-jurídico del Tratado de Guayaquil de 22 de septiembre de 1829’, presentado por la Lic. María de Lourdes Rodríguez de Alvear.- Este trabajo compartió el Primer Premio, de conformidad con lo expresado en el veredicto suscrito por los miembros del Jurado... El C.I.C. de Guayaquil ha creído oportuno hacerlo conocer, como un aporte a la bibliografía nacional, dentro del aspecto jurídico y territorial, en este año de 1981 en que nuestra Patria ha defendido, con singular bizarría, sus inalienables derecho sobre la zona de la Cordillera del Cóndor, en la amazonia ecuatoriana” (Expresiones del Dr. Rodolfo Pérez Pimentel, Director del Centro de Investigación y Cultura de Guayaquil, en la página inicial de esta publicación).

(Fuente: “Significado histórico-jurídico...”.- Editorial El Sol, Guayaquil, 1981).